

### Einundzwanzigster Sonntag.

Otto muß nicht, aber er will so gut sein, die Geschichte fortzusetzen.

So ging's durch Tyrol, nördlich durch Deutschland. Zuerst ward in Dörfern und kleinen Städten gesungen, und der Beifall war so groß, daß der Muth mit demselben wuchs. In der ersten großen Stadt, wo sie in den Gasthäusern sangen, wies man sie an, ein Concert zu geben. Das gelang vortrefflich, sie ernteten Geld und Lobspprüche in Menge, und in allen vornehmen Häusern ward es Sitte, die Tyroler einzuladen, deren schöner, einfacher Gesang alle Welt entzückte. — Die Damen zeigten sich ihnen besonders freundlich, und manche Schöne steckte den Brüdern ein glänzendes Sträußchen an den Hut, statt des alten schon verwitterten aus der Heimath. Nur Max wollte